

FALARDEAU - POULIN : À FORCE DE COURAGE | ANTHOLOGIE 1971-1995

RÉALISATEUR

Pierre Falardeau
Julien Poulin

ANNÉE

2019

CATÉGORIE

Documentaire

SÉRIE

Falardeau-Poulin

**DESCRIPTION**

Pour souligner le 10e anniversaire du décès de Pierre Falardeau (1946-2009), Vidéographe rend disponible en ligne l'anthologie vidéo **Falardeau\Poulin - À force de courage.**

Au tournant des années 1970, Pierre Falardeau fait ses premières armes à Vidéographe, centre de création vidéo. Après Continuons le combat, un projet en solo sur la mythologie de la lutte, il fait équipe avec un camarade de collègue, Julien Poulin, pour une série de vidéos frondeuses et engagées qui touchent la guerre d'Algérie (*À force de courage*), la formation des policiers (*Le magra*), l'art contemporain (*Les Canadiens sont là*), et, bien sûr, le Québec contemporain (*Speak White, Pea Soup, À mort*). N'ayant pas pris une ride, ces vidéos jettent un éclairage exceptionnelle sur la pensée et l'esthétique de Falardeau et Poulin.

« *Entre l'ex-étudiant en anthropologie fasciné par le pouvoir de l'image (Falardeau) et l'interprète débutant captivé par les possibilités du son (Poulin), se tisse rapidement la trame d'une œuvre fondée sur le constat social, la dénonciation politique et la lutte pour l'indépendance.* » - Georges Privet

Texte de présentation par Georges Privet.

MOTS CLÉS

Pierre Falardeau, Julien Poulin, compilation

THÈMES

Socio-politique